

La posta



35 años
MPP
Movimiento de Participación Popular

Número 5 / Abril de 2024.
movimiento de participación popular



**EL CAMBIO ES CON
LA GENTE**

609 Yamandú Orsi
PRESIDENTE 

“Repensar el mundo del trabajo”

Por **Lucía** Topolansky.



Que el mundo del trabajo está cambiando, es una realidad, tenemos que asimilarlo y resolverlo en colectivo. En términos de seguridad social: ¿Cuál va a ser el aporte de las nuevas tecnologías?, ¿Cómo se va a ver afectada la Caja de Jubilaciones con el avance de la inteligencia artificial? En términos de formación y educación: ¿El INEFOP no debería transformarse en una verdadera universidad del trabajo, a la que los y las uruguayas vean como una opción no únicamente en el amargo momento de verse desempleados? Debemos pensar el mercado laboral como un lugar donde todos los trabajadores y trabajadoras puedan acceder a capacitaciones complementarias a lo largo de su vida. La tecnología no nos espera y la formación permanente es necesaria.

Los y las trabajadoras del mañana serán altamente calificadas, ya no serán aquellos de mameluco y boina de vasco y nosotros tenemos que dar herramientas a través de la educación pública y gratuita, que es uno de los tantos ámbitos en los que este gobierno dió marcha atrás.



La posta

Te dejamos una sopa de letras con 10 palabras que no le faltaron a este gobierno:

S	G	I	N	F	L	A	C	I	Ó	N	H	H	O
C	D	W	C	Q	D	V	N	F	I	W	R	W	C
L	E	P	O	K	E	D	V	Q	X	L	O	P	P
I	S	U	R	G	S	E	Q	D	Y	W	I	R	C
E	I	E	R	F	E	S	L	E	E	W	B	V	Z
N	G	R	U	E	M	P	C	S	T	O	Z	R	T
T	U	E	P	H	P	I	I	C	Z	E	N	V	Q
E	A	C	C	N	L	L	P	O	B	R	E	Z	A
L	L	O	I	N	E	F	W	N	W	W	U	D	X
I	D	R	Ó	Z	O	A	S	T	A	O	J	A	Y
S	A	T	N	L	P	R	R	R	E	G	J	N	O
M	D	E	K	X	T	R	G	O	V	I	S	V	Y
O	B	S	E	X	P	O	P	L	R	K	X	W	H
T	Y	I	N	S	E	G	U	R	I	D	A	D	R

1. Inseguridad
2. Corrupción
3. Desigualdad
4. Clientelismo
5. Descontrol
6. Inflación
7. Pobreza
8. Desempleo
9. Despilfarro
10. Recortes

“La seguridad es un derecho humano”

Por Yamandú Orsi.

No hace falta ser un gran analista para darse cuenta de la diferencia entre el discurso presidencial y la realidad. No reconocen las cifras de desigualdad, de inseguridad, de violencia contra niños y niñas, la cantidad de personas en situación de calle. Siguen declarando como si no fueran gobierno hace cuatro años y se siguen excusando en la pandemia y responsabilizando al Frente Amplio.

El narcotráfico se metió en el país y eso no se puede tomar ni con liviandad ni con frivolidad, no se puede simplificar ni hacer el circo que hizo el actual gobierno durante los 15 años de gobierno frenteamplista. Es una situación que nos exige seriedad, profesionalizar a la Policía, potenciar a la Justicia y trabajar en políticas sociales que tejan redes en el territorio. Y, para esto, el gobierno se debe una discusión con la oposición, no los mueve la necesidad de acordar con el otro, no convocaron al Frente Amplio para las mayorías especiales, necesarias para conformar los directorios de los organismos de control porque faltó voluntad. Nada de esto sorprende, el actual presidente fue diputado por Canelones y jamás acompañó nada, siempre su respuesta era no.

Faltan señales potentes, falta una convocatoria en clave de unidad nacional para revisar los asuntos que no se han resuelto y que siguen en el tintero, pero es muy difícil cuando tenemos un gobierno que ha cambiado tanto de ministros y da la sensación de que varios ya tiraron la toalla. Los y las uruguayas nos merecemos un gobierno que dé la cara y que su desvelo principal sean los intereses y preocupaciones de las grandes mayorías.

